

Mantienen una escuela con más de 75 niñas y niños

La Unión Musical Benquerencia deslumbró con su concierto "La vuelta al mundo en 80 notas"

► La Unión Musical Benquerencia nos deleitó el pasado 10 de noviembre con un vibrante concierto denominado "La vuelta al mundo en 80 notas", al que asistieron más de 250 personas, que prácticamente abarrotaron la sala Thalía. Según nos explica Daniel Llorente, miembro de la Junta Directiva, "estamos muy satisfechos por como nos salió el concierto y por la gran cantidad de gente que nos acompañó", y aprovecha para señalar que "queremos ser la banda de música del barrio y tener la sala Thalía como nuestra sede permanente".



Unión Musical Benquerencia en su concierto del pasado 10 de noviembre.

Vecinos

Llorente nos comenta que "lo mejor para nosotros es tener la oportunidad de ofrecer conciertos, porque el contacto con el público es esencial para que crezcamos profesionalmente". Hasta el año pasado tenían un convenio con el Ayuntamiento que les garantizaba al menos 25 actuaciones a lo largo del año, pero ya no lo suscriben porque no cumplen algunos de los requisitos necesarios.

Quieren fomentar los encuentros con bandas musicales de otras localidades de España

Hasta ahora tenían programados dos conciertos anuales en el barrio, en junio y noviembre, que eran temáticos, "muy interesantes para el vecindario y también para nosotros", afirma

Llorente, porque "sirven para que la gente nos conozca y que se acostumbre a nuestras actuaciones periódicas".

Financiación

Por eso, la Unión Musical Benquerencia aspira a regularizar de nuevo este tipo de conciertos a través de la colaboración con el Ayuntamiento, que podría financiarlos y "dar así cierta estabilidad económica a nuestra banda". Precisamente, la financiación es el talón de Aquiles de esta agrupación musical, y en estos momentos están trabajando para encontrar una solución.

Entre las fórmulas posibles está el fomento de encuentros con bandas musicales de otras localidades de la geografía española, que les permite desarrollar conciertos -básicos para su consolidación- y que no tienen coste para ellos porque la banda anfitriona corre con los gastos.

"Es una forma de fomentar el intercambio musical y cultural", comenta Llorente.

Pero también cuentan con otras fuentes de financiación, como las actuaciones en las procesiones y pasacalles, en las fiestas del Corpus, o conciertos como el que ofrecerán el 23 de noviembre con motivo de Santa Cecilia, en el que intervendrán las otras dos bandas de la ciudad, la Escuela Diego Ortiz y la banda municipal.

Y ahora tienen la ilusión de lanzar al mercado un disco que grabaron en la segunda edición del concurso nacional de marchas procesionales de la ciudad de Toledo, al que solo falta editar. "Nos gustaría que el Ayuntamiento nos ayudara en este proyecto", señala Llorente.

Escuela de Música

Uno de los emblemas de la Unión Musical Benquerencia es

la Escuela de Música que lleva funcionando muchos años y que en la actualidad acoge a unos 75 alumnos de entre 4 y 16 años. "Es la cantera de nuestra banda de música, ya que eso nos garantiza que siempre haya nuevos valores que se vayan integrando en nuestra banda y sigan aprendiendo junto a los veteranos", agrega Llorente.

La Escuela de Música es la cantera de la Unión Benquerencia

"Por eso siempre tenemos una banda bastante joven, y siempre tenemos ganas de mejorar y crecer como agrupación y como músicos", manifiesta, y destaca que "estamos encantados de que los niños y niñas que empiezan en nuestra escuela continúen después estudiando en conservatorios y que puedan

dedicarse profesionalmente a la música, porque es un acicate para el resto y sirve de ejemplo para trabajar y mejorar".

Pero no todo es un camino de rosas y también tienen que bregar con algunas dificultades. Así ocurre en la Casa de la Cultura, donde ensayan, ya que no disponen de una sala grande en la que pueda reunirse toda la banda y, además, guardar los instrumentos más grandes, como los de percusión. "Ahora los guardamos en el piso de arriba, y cada vez que tenemos ensayo, los viernes, hay que bajarlos por unas escaleras y es complicado, sobre todo para los niños más pequeños", dice Llorente. También conviven con Onda Polígono, la asociación Síndrome de Down y Dama, aunque "intentamos molestar lo menos posible", concluye.

925 25 88 65

DA VISIBILIDAD A TU NEGOCIO PUBLICIDAD DIRECTA desde 48 €

Agente Comercial del GRUPO CORREOS

Talleres Luna Alcántara

REPARACIÓN GENERAL DEL AUTOMÓVIL

Tel. 925 231 747
C/ Hernisa Industrial I, 36 - 45007 TOLEDO
clientes@tallereslunaalcantara.com
http://www.tallereslunaalcantara.com/

Davana
todo para su descanso

RENOVA EL DESCANSO DE TODA TU FAMILIA.
Por que se merecen el mejor descanso, renueva ahora todos los colchones de tu hogar.

1 COLCHÓN 45%
3 COLCHONES 50%
5 COLCHONES 55%

Colchones
Somieres
Canapés
Almohadas
Nórdicos
Muebles auxiliares, etc.

C/ Fuentebrada, 11. Teléf. y Fax: 925 23 44 37 - TOLEDO (detrás superseol)

www.colchonesdavana.com